

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Trasladan a 152 internos del Reclusorio Oriente al penal Sur y a la Penitenciaría

JOSEFINA QUINTERO MORALES

Para “despresurizar” los penales de la Ciudad de México, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario reubicó a 152 internos que se encontraban en el Reclusorio Oriente en otros centros de la capital del país.

La noche del lunes pasado, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, mediante un dispositivo de seguridad, movió a 152 personas privadas de la libertad del citado reclusorio al del sur y a la Penitenciaría de la Ciudad de México.

El movimiento en los penales es para nivelar la población de los centros penitenciarios y garantizar la gobernabilidad, así como las condiciones de readaptación social de los presos, se informó.

Para el cambio se dispuso un dispositivo de protección y resguardo con personal de Seguridad Penitenciaria, apoyado por elementos de la Policía Metropolitana.

Escortas ultiman a ladrón

Por otra parte, un presunto ladrón perdió la vida tras intentar asaltar al conductor de un vehículo de alta gama en avenida Andrés Molina Enríquez, a la altura de la colonia Sinatel, en la alcaldía Iztapalapa.

Según el reporte de los hechos, dos sujetos se aproximaron a la camioneta cuando circulaba por la citada avenida, y cuando llegó al cruce con el Circuito Interior Río Churubusco, se le emparejaron e intentaron despojar al conductor de sus pertenencias, pero escoltas que lo custodiaban, al darse cuenta de la situación les dispararon.

Los asaltantes respondieron y durante unos minutos hubo un intercambio de balas; una impactó a uno de los ladrones, quien cayó herido; el otro, huyó.

Al llegar los paramédicos, tras valorar al hombre de 20 años, ya no presentaba signos vitales.

Los escoltas y sus armas fueron puestos a disposición del Ministerio Público.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC